

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Brussels, June 1977

PUBLIC DISCUSSIONS ON NUCLEAR ENERGY (1)

The Commission has confirmed its intention of organising public discussions on nuclear energy before the end of the year.

At present, discussions on nuclear problems are in progress in many parts of the Community, but only at the level of the Member States. The Commission considered that these questions should also be examined at Community level.

Aims and scope of the hearings

The objectives are as follows:

- to help inform public opinion on questions of nuclear energy, bearing in mind the Community's energy requirements;
- to ensure the Community's participation in the public debate on nuclear energy;
- to assist the Commission in defining areas of priority in nuclear energy research policy, i.e. areas where new initiatives or a more concentrated effort might prove necessary.

The public discussions will be "open" in the sense that the role of the Member of the Commission responsible for energy would be to listen; to raise questions, and to take note of the opinions expressed.

The public discussion would range over a wide field and embrace a series of topics relating to economic policy and growth rates, energy policy, social changes and democratic control, and environmental and safety aspects.

The first of these hearings should be held about the end of October 1977.

(1) SEC(77) 2336

- See President JENKINS' speech to the European Parliament on 10 February
See Mr BRUNNER's press conference in Brussels on 3 February 1977 (IP(77)26).

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, juin 1977

DEBATS PUBLICS SUR L'ENERGIE NUCLEAIRE (1)

Ainsi qu'elle l'avait déjà annoncé*, la Commission vient de confirmer son intention d'organiser, avant la fin de l'année, des débats publics sur l'énergie nucléaire.

Actuellement des débats sur les problèmes nucléaires se poursuivent dans la Communauté, mais seulement au niveau des Etats membres. La Commission a estimé qu'il faut donner à ces débats une dimension communautaire.

Objectifs et portée des débats

Les objectifs en sont les suivants :

- contribuer à informer l'opinion publique sur les problèmes de l'énergie nucléaire, compte tenu des besoins en énergie de la Communauté,
- assurer la participation de la Communauté au débat public sur l'énergie nucléaire,
- aider la Commission à définir les secteurs prioritaires de la politique de recherche sur l'énergie nucléaire, c'est-à-dire les secteurs où de nouvelles initiatives ou des efforts plus importants pourraient s'avérer nécessaires.

Les débats publics devraient avoir un caractère "ouvert", en ce sens que le commissaire responsable de l'énergie aura pour rôle d'écouter, de poser des questions et de prendre note des avis exprimés.

Les débats publics devraient avoir un champ d'action important et englober un ensemble de thèmes de discussion portant sur la politique économique et les taux de croissance, la politique énergétique, les mutations sociales et le contrôle démocratique, jusqu'aux aspects de la sécurité et de l'environnement.

Le premier de ces hearings pourrait se tenir vers la fin du mois d'octobre 1977.

(1) SEC(77) 2336

* Voir discours du Président Jenkins, le 10 février, devant le Parlement européen
Voir conférence de presse de M. Brunner, le 3 février 1977 à Bruxelles (IP(77)26)